



León, 7 de marzo de 2015

Diez acusa a Silván de mentir sobre Torneros para justificar su sabotaje a León

- **El candidato socialista explica que el consejero de Fomento ha dado datos falsos sobre el suelo y los proyectos presentados por la Junta**
- **“El PSOE pondrá en marcha Torneros porque no se puede renunciar a más de 3.000 empleos que puede crear”**

El candidato socialista al Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, ha acusado al consejero de Fomento de mentir sobre Torneros para justificar su agravio con León al excluir esta plataforma de la financiación en beneficio de Burgos o Salamanca.

“Miente Silván cuando dice que son privados los proyectos logísticos para Salamanca y Burgos presentados para ser subvencionados por el Programa Conectar Europa. Los ha presentado públicamente el 18 de noviembre de 2014 la Consejería de Fomento con estudios de Cylog. Finalmente los ha enviado a Bruselas el Ministerio de Fomento. Son proyectos públicos en los que no se ha querido incluir a Torneros a pesar de ser mucho más ambicioso y estar más adelantado”, explica Diez.



"Miente Silván cuando dice que el coste del terreno en Torneros sería de 175 €/m2. El 28 de julio de 2010 firmó un convenio con el SEPES para desarrollar Torneros. Aquél mismo día anunciaron que el coste estimado de la inversión sería en terrenos y urbanización sería de 80 millones de euros para las 198 hectáreas, lo que significa un coste medio de 42 €/m2 que sería el precio de referencia para la venta. Desde entonces, los costes de la construcción y la obra pública han disminuido por efecto de la crisis por lo que debería resultar más barato el coste final, mucho más barato de los precios de suelo logístico e industrial subvencionados en los alrededores de Valladolid", agrega.

"Miente Silván cuando dice que no hay ningún promotor que tire de Torneros. El promotor es el SEPES, sociedad pública dependiente del Ministerio de Fomento que no ha hecho absolutamente nada desde que el PP llegó al Gobierno. No ha hecho ni una sola reunión de promoción, ni un solo anuncio. La Consejería de Fomento de la Junta encabezada por Silván se ha dedicado a ningunear el proyecto de Torneros. No existe en la web de la Consejería, ni en la red CYLOG. Ahora para rematar la operación Silván se dedica a desprestigiar la plataforma de Torneros con cifras falsas. Lo que tiene que reconocer Silván es que sabotea que León sea el centro logístico del noroeste porque él sigue trabajando para Valladolid".

Diez precisó asimismo que el "PSOE de León reitera que si los leoneses nos dan su confianza, el primer objetivo será poner en marcha Torneros, para que León sea el centro logístico del noroeste peninsular, con capacidad para alojar 350 empresas y crear 3000 puestos de trabajo".